



El ministro cubano de Exteriores, Bruno Rodríguez, se reunió el jueves con su homólogo español, Miguel Angel Moratinos, al que no ofreció nuevas ideas para que la presidencia semestral de la UE pueda convencer a los socios europeos reticentes a modificar la posición común de los 27 hacia el régimen castrista.

LUCAS DOLEGA / EFE

“Francamente, no hemos presentado ningún proyecto particular a la Unión Europea (UE), es un tema interno” de la misma, declaró Rodríguez a la prensa al término de la entrevista que mantuvo en París con Moratinos al ser preguntado sobre si ofreció al responsable diplomático español ideas para salvar la resistencia de ciertos países europeos que quieren mantener el statu quo con Cuba.

Puntualizó que sí había “aportado ideas distintas en relación con mejorar las relaciones entre la UE y Cuba, en particular encontrar nuevas formas de cooperación entre la Comisión Europea y Cuba”, pero no hizo alusión a los condicionantes fijados por los europeos desde 1996 en la posición común, que España ahora quiere cambiar, pese a la resistencia de países como Alemania, Suecia y la República Checa.

Moratinos se mostró muy escueto en su respuesta al ser interrogado sobre si lo que acababa de escuchar del canciller cubano le parecía susceptible de convencer a quienes en la UE se resisten a abandonar esa posición común: “bueno, vamos a trabajar”.

CANCILLER CUBANO NO CEDE ANTE MORATINOS Y LA UE PERMANECE CON SU POSICIÓN COMÚN

Escrito por Indicado en la materia

Viernes, 11 de Junio de 2010 09:28 - Actualizado Viernes, 11 de Junio de 2010 09:35

El ministro español quiso poner el acento en lo "constructiva y positiva" que fue la reunión del jueves, que sustituye a la que tuvo que suspenderse el pasado 6 de abril en Madrid ante la tensión suscitada por la muerte en febrero del disidente cubano Orlando Zapata después de 85 días de huelga de hambre.

"Lógicamente siguen existiendo algunas diferencias --reconoció Moratinos-- pero dentro de una voluntad de acercar posiciones y de mejorar la posición entre la UE y Cuba".

Por otra parte, la Iglesia Católica cubana no descarta que el gobierno continúe con los traslados de presos políticos a penales ubicados cerca de sus lugares de origen para poder recibir atención médica y tener un mayor contacto con sus familias.

El portavoz de la Arquidiócesis de La Habana, Orlando Márquez dijo el jueves que "no hay nada que indique que el proceso se ha estancado" y aclaró que el gobierno de Raúl Castro jamás dio fechas o un cronograma.

Read more: <http://www.elnuevoherald.com/2010/06/11/739645/cuba-no-cede-un-milimetro-en-reunion.html#ixzz0qXFMBeu3>